

# Kein Beamter mehr Sozialdemokrat

WTB Berlin, 1. August. (Telegr.)

Der preußische Ministerpräsident hat an die nachgeordneten Behörden nach einer Meldung des Amtlichen Preussischen Pressedienstes den folgenden **R u n d e r l a ß** gerichtet:

Mit dem offen zutage liegenden Landesverräterischen Charakter der sozialdemokratischen Bestrebungen ist eine weitere Zugehörigkeit von Beamten, Angestellten und Arbeitern, die aus öffentlichen Mitteln Gehalt, Lohn oder Ruhegeld beziehen, zur Sozialdemokratischen Partei Deutschlands unvereinbar. Die Behördenleiter ersuche ich, die in Frage kommenden Personen zu einer schriftlichen Erklärung innerhalb von drei Tagen, daß sie jegliche Beziehungen zur SPD, oder ihren Hilfs- und Ersatzorganisationen gelöst haben, zu veranlassen, mit dem Hinweis, daß falsche Angaben die Entlassung aus dem Dienst nach sich ziehen.

KEA 9323.567